

Allemagne

Aide à la Croix-Rouge espagnole.

A la demande du Comité international de la Croix-Rouge, la Croix-Rouge allemande a bien voulu se charger de faire acheter et acheminer vers Barcelone et Burgos, en deux envois égaux, dix troupes régimentaires de chirurgie, acquises avec les premiers fonds reçus par le Comité international de la Croix-Rouge.

Ces caisses d'instruments de chirurgie ont été expédiées par voie aérienne les 2 et 3 octobre.

La Croix-Rouge allemande a décidé d'allouer une somme de 4,000 marks comme participation à ces achats.

Argentine

Aide à la Croix-Rouge espagnole.

Par lettre en date du 16 septembre, la Société argentine de la Croix-Rouge a informé le Comité international que les sociétés constituées pour recueillir des fonds en faveur de la Croix-Rouge espagnole se tiennent en communications directes avec la Croix-Rouge argentine et ont réuni plus de 100,000 pesos argentins.

La Croix-Rouge argentine fera son possible pour que cet argent soit mis à la disposition du Comité international de la Croix-Rouge.

Dès à présent, elle a décidé de lui adresser une somme de 5,000 fr. suisses, sans préjuger de ce que l'appel lancé pourra produire.